

EN MEDIO DE SABOTAJE Y DENUNCIAS SOBRE CORRUPCIÓN AVANZA MODELO DE SALUD DEL MAGISTERIO AFILIADOS AL FOMAG

“El nuevo modelo de salud que el gobierno del cambio construyó y concertó con el magisterio colombiano, acuerdo 003, para remplazar al que había sido permeado por la concepción neoliberal del negocio, el mercado, el modelo curativo y la corrupción, desde un comienzo ha sido objeto de saboteo permanente con todo tipo de argucias para impedir su aplicación y así mantener los negocios a costa del bienestar de los docentes y sus familias”. Aldo Cadena.

MEDIDAS Y AVANCES.

A un mes de su llegada el nuevo vicepresidente de la Fiduprevisora/ FOMAG, Aldo Cadena Rojas, se muestran los avances en la implementación y aplicación del modelo de salud del magisterio y se comienzan a solucionar los múltiples problemas generados inapropiadamente por quienes desean su fracaso para defender sus negocios, avances que se dan en medio del debate nacional por las denuncias que en su momento inició el presidente Petro y la Supersalud contra la corrupción y desviación de los recursos de los maestros en el FOMAG:

El próximo 10 de marzo el equipo de trabajo conformado para avanzar en la implantación del acuerdo 003 entrega al comité directivo del FOMAG las redes y el Tarifario de servicios.

Con el tarifario y las redes se inicia la contratación de los nuevos prestadores de manera ordenada, sin favorecimientos, tarifas justas y verificación de la calidad.

Ya se inició la conformación y contracción de equipos para la atención de la seguridad y la salud en el trabajo y su entorno de los docentes.

Se inició el pago de viáticos y reembolsos a los maestros, injustamente retenidos, por sus viajes en busca atención fuera de su territorio. Está previsto para el próximo 20 de marzo haber pagado 5.478 de estos eventos.

A partir de este lunes 3 de marzo se comienzan a resolver los más de 11.000 reclamos de pensiones que se encuentran sin solución, para ello, se ha reforzado un equipo, con ingenieros y abogados sustanciadores, Independiente de los problemas jurídicos y de financiación que existe sobre el software soporte lógico (técnico).

Se conformó un equipo de abogados para iniciar acciones legales contra los incumplimientos contractuales de operadores logísticos de medicamentos y servicios.

El pasado 28 de febrero se inició el pago de los saldos de deudas del año 2024, incluyendo en ellas aquellos prestadores que en el pasado habían sido discriminados.

El vicepresidente de la Fiduprevisora-FOMAG se ha reunido varias veces con FECODE y con 23 de sus sindicatos filiales, buscando el origen y la solución de los problemas cotidianos,

El vicepresidente de la Fiduprevisora- FOMAG, Aldo Cadena subraya que, el magisterio colombiano defiende de manera integral su modelo de salud suscrito con el gobierno del cambio en el acuerdo 003 del 1 de abril del 2023, pero que existe un cerco malévolos de los mercaderes de la salud para instrumentalizar al magisterio y sus luchas en favor de sus protervos intereses.

Oficina de prensa FOMAG